



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters

4. April 2017

**Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten vom 16.03.2017**

**Betreff: Anfrage Herr Bernstiel**

**TOP: Ö 8.11**

Herr Bernstiel stellte fest, dass das Unfallaufkommen am MMZ gestiegen ist. Er wollte wissen, ob dieses Problem der Verwaltung bekannt ist. In dem Zuge sollte man auch die Unfallzahlen der HAVAG erfragen.

**Antwort der Verwaltung**

Bei der Kreuzung handelt es sich nicht um einen Unfallschwerpunkt. Im Jahr 2016 ereigneten sich dort 6 Unfälle ohne Personenschaden. Davon war ein Unfall unter Beteiligung der HAVAG (Straßenbahn).

Dr. Bernd Wiegand  
Oberbürgermeister